

こころざし

笑顔 ありがとう



【校内体育大会】

挑戦

～仲間を信じて突き進め～

5月22日（水）に校内体育大会が開催されました。「挑戦～仲間を信じて突き進め～」のスローガンのもと、どの色の縦割り集団も一致団結して取り組みました。競技においては勝つことも負けることもあります。最も大切なのは、そこに至るまでの過程や、競技・取組を通じて成長することだと思います。どの種目でもクラスメイトやライバルたちとの協力や友情が、勝敗以上に貴重なものであったのではないかと思います。本気で取り組んだから大きな喜びが得られる。本気で取り組んだから悔しい思いをする。本気で取り組んだから勝っても負けてもお互いを労える。一人一人が本気で取り組んだからこそ本物の感動が生まれる。そのような価値のある体育大会だったと思います。全校生徒一人一人のパワーを感じることができました。体育大会で得られたものをこの行事だけで終わらせることなく、ぜひ日常の生活に生かしてください。





【贈呈式】

6月6日(木)に株式会社ハイナン様から、榛原中学校へ目録の贈呈がありました。理科室へ大型液晶テレビ1台と、ポケトーク12台をいただきました。

代表生徒2名(理科部代表・外国籍生徒代表)によるお礼をお伝えしました。実際にポケトークを使用し、ポルトガル語を日本語に翻訳してお礼を伝えることができました。大切に使用させていただきます。

